



ARTICULO PERIODISTICO EDUARDO BUZZI ESTUVO EN CORDOBA

Se reunió con las filiales de FAA

Eduardo Buzzi estuvo en Córdoba. Participó de un plenario de filiales de la Federación Agraria Argentina. Descontó que este jueves la Comisión de Enlace aprobará una medida de protesta. Consistirá en un paro de comercialización -de duración y alcances a consensuar- y un acto. Para éste, se había citado que la sede podría ser Córdoba, alrededor del 11 de marzo, al cumplirse un año de la fracasada Resolución 125. El dirigente desalentó esa posibilidad. Se elegiría un lugar muy afectado por la sequía. La semana que viene la Comisión de Enlace iría a Leones. Otras definiciones.

*La semana de protesta del campo -que cubrirá a toda o parte de la próxima semana- culminará con una presencia de la Comisión de Enlace en la ciudad cordobesa de Leones, dónde se estará desarrollando una nueva edición de la Fiesta Nacional del Trigo.

*Consejo Económico y Social: durante el viaje de la Presidenta Cristina de Kirchner a España, las delegaciones de la UIA y la CGT hablaron de la conveniencia de que el gobierno convoque a este Consejo (que hace mucho no funciona). Buzzi dijo que "si es para la foto no sirve", como tampoco si el gobierno pretende hacer una "copia burda" del Consejo que funciona en España, dónde lo que éste aprueba se cumple.

*Propuesta de Hermes Binner, gobernador de Santa Fe, a favor de suspender por 180 días las retenciones: Buzzi interpretó que la iniciativa va en buena dirección pero que no alcanza. Sostuvo que las retenciones tienen que ser cero para los pequeños productores. Y que se debe disponer un dispositivo que arroje claridad en el tiempo.

Buzzi y los delegados de las filiales recibieron a políticos cordobeses -entre ellos a Luis Juez- a quienes hicieron presente que el campo debe ocupar un lugar importante en la agenda política y medidas concretas en las plataformas con vistas a las elecciones de octubre próximo.

Fuente: Agroverdad